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令和６年３月 第２回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月５日（火）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎７番 大塚 則男君 

①災害復興 

 

 

 

②市営住宅 

 

〇プロポーザル方式の検証及び情報開示につ

いて 

〇災害公営住宅の入居要項及び家賃・敷金・

維持管理費について 

〇市営住宅の今後の方向性及び維持管理費等

について 

 

市長・副市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

◎13番 本村 令斗君 

①川辺川の流水型ダム問題 

 

②介護職員の不足問題 

 

③人吉東小学校の昇降口 

 

〇治水対策の効果について 

〇環境と観光への影響について 

〇初任者研修の受講費用への補助について 

〇介護報酬について 

〇雨水の降り込み防止対策について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

◎４番 池田 芳隆君 

①市民の安心・安全なまちづくり

について 

 

 

 

②高齢者の見守りについて 

 

③人吉市と台湾の関係について 

 

④今後の人吉・球磨の広域連携に

ついて 

 

〇老朽化している上水道管の改修計画と災害

発生後の対応など今後の課題は 

〇下薩摩瀬町・温泉町の未復旧農地への対策

は 

〇見守りカメラの設置について 

〇スマートフォン活用教室の実施状況は 

〇ＬＩＮＥ等のアプリの活用状況は 

〇台湾訪問により市長が得たものは何か 

〇台湾との連携と今後の関係性について 

〇市町村合併の現状はどうなっているのか 

〇市長は市町村合併についてどのように考え

ているのか 

 

市長・部長・水道局長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 
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令和６年３月 第２回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月６日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎１番 川上 紗智子君 

①介護予防について 

 

 

 

 

 

 

 

 

②地域公共交通について 

 

 

 

〇人吉市の現在の高齢化率、介護認定率及び

介護度別の割合はどうなっているか。また、

将来予測はどうか。 

〇介護予防とはなにか。市としての位置づけ

はどう考えているのか。 

〇具体的には、誰を対象にどんな事業を行っ

ているのか。 

〇この間、市として評価している点及び課題

は何か。 

〇２０２４年度の計画はどうなっているの

か。 

〇現時点で、評価している点及び課題につい

てどう考えているか。 

〇課題についてはどう対応していくのか。 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

◎10番 豊永 貞夫君 

①市営住宅の連帯保証人につい 

 て 

 

 

②流行性耳下腺炎
じ か せ ん え ん

（おたふくか

ぜ）ワクチン公費助成について 

 

〇市営住宅の設置目的と連帯保証人の位置づ

けについて 

〇連帯保証人の確保が難しいとの理由で入居

が出来なかった事例数 など 

〇本市の罹患数の状況 

〇定期予防接種になっていない要因 など 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

◎14番 田中 哲 君 

①災害時の危機管理について 

 

 

○人吉市業務継続計画（BCP）について 

〇上水道の危機管理について 

〇下水道の危機管理について 

 

市長・部長 

市長・部長・水道局長 

市長・部長・水道局長 
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令和６年３月 第２回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月７日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎３番 徳川 禎郁君 

①福祉における助成事業等につ

いて 

②住まいの安心安全について 

 

③子育て支援について 

 

〇支払い方法等の現状について 

〇受領委任払い制度について 

〇住宅確保要配慮者の把握状況等について 

〇人吉市営単独住宅条例について 

〇小、中学校のトイレへの生理用品の常備に

ついて 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

 

◎５番 牛塚 孝浩君 

①上下水道について 

 

 

②ライドシェアについて 

 

③マイナンバーカードについて 

 

 

〇維持管理計画 

〇災害時復旧計画 

〇広域化について 

〇部分解禁決定を受けて 

〇他自治体の導入決定を受けて 

〇保険証機能について等現状と課題 

〇利活用について 

〇今後の活用 

 

市長・部長・水道局長 

市長・部長・水道局長 

市長・部長・水道局長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎２番 松村 太 君 

①こども未来課・こども家庭セン

ターについて 

 

②少子高齢化・人口減少の課題と

まちづくりについて 

 

 

 

③市民の声から 

 

〇新規事業とは 

〇特性を活かした新規事業は 

〇児童・生徒との関わりは 

〇学校のこれからは 

〇人口構成の変化の影響は 

〇まちづくりのポイントは 

〇効率的な事業の進め方は 

〇施設の有効活用について 

〇窓口対応について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 


